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Pensamiento que lee el Maestro antes de iniciar la conferencia: 

Cuánta gente se imagina que siguiendo una enseñanza Espiritual 

encontrarán la panacea universal y que entonces vivirán al abrigo de la 

enfermedad, la vejez y la muerte. Desgraciadamente esto son ilusiones; 

incluso un santo, un iniciado, a pesar de sus conocimientos, su luz, su poder, 

debe dejar la tierra ya que no porque se está en la luz uno se va a quedar en la 

tierra, en absoluto. La luz es una cosa y la longevidad otra bien distinta. La luz 

incluso está de acuerdo en elevaros de la tierra y llevaros a su región, os dice: 

¿Mi viejo, por qué te quedas tanto tiempo en las tinieblas? Yo soy pura, ven 

aquí conmigo. A menudo es la Luz la que atrae a la gente hacia el otro lado. 

* * *  

He aquí una página que puede turbaros, que puede asombraros porque 

según mis conferencias, como ya os he explicado, la luz puede prolongar la 

vida. Pero vais a ver cuándo y cómo. En general, La luz y la vida son dos 

cosas distintas, como el calor, por ejemplo, son tres cosas diferentes. La luz se 

ocupa solamente de mostrar, nos permite ver, conocer, comprender, avanzar, 

etc., y el calor no hace eso. Con el calor no veis, no comprendéis, pero sentís, 

os dilatáis, estáis bien, alegres, contentos. Y la vida no da, no os ilumina, no 

os calienta, pero os da la posibilidad de existir, de moveros, de trabajar, etc. 

Y ahora, para comprender que una fuerza se puede transformar en otra, 

fijaros en la ciencia: ha llegado a transformar el calor en luz, la luz en calor, el 

calor en movimiento, el movimiento en calor y en luz, en electricidad. Así 

pues, la posibilidad de transformar una energía en otra existe, es posible, sólo 

que en ese caso la luz puede prolongar la vida, pero ¿cómo proceder? Os lo 

voy a explicar.  
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Podemos preguntarnos porque hay personas en el Cáucaso que viven 

hasta 150 años y no están iluminados, no son Iniciados, ni sabios, pero viven 

largo tiempo, y otros que son genios, divinidades, que son extraordinarios y se 

van a los 19 o 20 años. En la historia hay genios que han escrito libros que 

todavía existen y se fueron al otro lado bien jóvenes. Fijaros también que hay 

hierbas viejas, resistentes, y otras que se van rápido. ¿Y cómo es que a 

menudo hay personas que están completamente atadas a la vida, egoístas del 

todo, coriáceas, y que viven más tiempo que otras que son gentiles, adorables, 

dulces y se van incluso muy jóvenes? Los padres no lo entienden, dicen: - 

¿Por qué se tenía que ir si era angelical? Y otros, en cambio, abuelos y abuelas 

viejos que no se mueren, todos esperan que se mueran y ellos resisten y están 

ahí, sí, tenaces... ¿Lo habéis constatado cuanto menos? Entonces, uno se 

pregunta, ¿Por qué es así? 

Y ahora os mostraré algo que es muy importante, esencial. De nuevo os 

revelaré algo acerca de la luz ya que hablamos de ella. La gente no sabe que 

hay dos clases de luz e incluso los iniciados búlgaros, en la India y en el Tíbet, 

en la cábala también se menciona, se habla de dos clases de luz, por todas 

partes hay dos clases de luz. Una que se llama Zohar y la otra Aur o HOR si 

queréis. En búlgaro una luz se llama Svetlina y la otra Videlina. ¿Y qué 

diferencia hay entre las dos? Primero el Señor creó Videlinata (videlina), 

diciendo: "Que la Luz sea". Pero como en francés no hay palabras escogieron 

la luz, es decir Videlinata que no es una luz, pues es algo más que la luz que 

nosotros conocemos. Videlina quiere decir una luz invisible pero tan poderosa, 

tan sutil que es la primera, antes del primer día fue este poder que nos hace 

ver, nos hace comprender, y cuando el Señor dijo: "Que la Luz sea", fue 

Videlinata y luego, el cuarto día, fue Svetlinata, es decir la luz, porque todavía 

no había ni el sol, ni la luna. ¿Cómo podía estar ahí la luz si el Sol todavía no 

estaba creado? Según la astronomía, según la ciencia oficial, la luz viene del 

Sol, así pues, era el Sol el que propagaba la luz y ¿cómo es posible esto si 

todavía no había sido creado...? Así pues, se trata de otra luz que se llama 

justamente Videlinata, o la Luz Zohar. En Bulgaria existen estas dos palabras 

y aquí en Francia no y se confunden siempre con la palabra luz. Como os 

expliqué, el Sol es una entidad, es un poder, es una criatura, es una 

consciencia, es algo que recibe Videlinata del cielo, esta luz sutil, 
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extraordinaria, y penetrante, y la transforma después en luz visible, casi 

palpable. ¿Cómo llaman los hindúes al Libro Sagrado? Veda, los Vedas, Los 

Vedas es el verbo búlgaro "Yo veo". Veda, Vida, Videlina, es la Luz que hace 

ver las cosas y un hombre que esté bien informado, que sea sabio, se le llama 

Veducht. Viene siempre de Veda, de Vida, de Videlinata. Es curioso cuanto 

menos, que haya todas estas coincidencias, estas ramificaciones, este 

acercamiento. Así pues, Videlinata nos permite ver las cosas interiormente, 

espiritualmente, por nuestro espíritu, y Svetlinata, es decir la luz, nos hace ver 

los objetos en el plano físico, en el plano material. ¡Es extraordinario esto! 

 Como os he dicho la ciencia puede transformar una energía en otra, he 

aquí lo que pasa en el ser humano: está preparado para recibir, captar, 

absorber esta vida que circula en la atmósfera, en el universo, que es invisible, 

este prana si queréis, esta akasha, éter, esta electricidad cósmica, este poder 

que está aquí... Y después esta vida se transforma en toda clase de cosas; esta 

vida, esta luz si queréis, en el estómago digiere, en el corazón lo hace latir, en 

los pulmones purifica el aire, en el cerebro se convierte en pensamientos, e 

incluso en el terreno sexual es como algo que atrae, se convierte en atracción. 

Así pues, por todas partes es la misma vida la que se transforma en distintas 

manifestaciones, diferentes energías según quien sea el conductor, es decir 

según el aparato que la recibe. 

Fijaros, por ejemplo: si hacéis pasar la electricidad por las bombillas 

bien conectadas se transforma en una luz; si lo hacéis pasar por la red de la 

plancha se vuelve calor, y si lo hacéis pasar por el ventilador se vuelve 

movimiento, y así sucesivamente. Así pues, la misma fuerza, la misma energía 

se transforma en cantidad de otras manifestaciones. Depende pues del 

conductor, del aparato o del órgano por dónde pasa esta energía, esta vida.   

Veis pues que la vida que circula en nosotros se transforma en cantidad 

de cosas y la gente no se da cuenta, no son conscientes, nadie se lo ha 

explicado, no se les ha instruido, que esta fuerza fuerte de todas las fuerzas 

produce fenómenos, cosas inauditas. Y no es solo eso, hay miles de cosas 

dentro que no conocemos que se transforman. Tomad por ejemplo las uñas, 

fijaros en las uñas, es la misma fuerza, la vida que se transforma en uña, en 

cabello, en hormonas, en vitaminas, es inaudito el trabajo que se hace dentro 
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de nosotros. No son tres o cuatro casos como los físicos han notado, sino miles 

de transformaciones que están dentro, en nuestro cuerpo, en nuestro 

organismo. Ni tan solo la ciencia puede llegar hasta todo lo que pasa dentro de 

nosotros. Son cosas inimaginables y he aquí porque sabiendo esto, pensando 

en esto, debéis maravillaros siempre, estar encantados y entusiasmados ante 

esta grandeza, esta inteligencia, esta maravilla de la inteligencia cósmica. ¿Y 

por qué los humanos no se maravillan, no están encantados, no buscan, no 

miran, no encuentran nada, no están ni entusiasmados, ni inspirados, ni nada? 

Porque parece ser que tienen inquietudes, complicaciones, pasiones, 

sensaciones, objetivos y tendencias extrañas que les impiden siempre 

comprender sentir y avanzar.  

He aquí porque hay que desembarazarse cada vez más de estas 

tendencias, de estos motivos, de estas codicias, de estas cosas egoístas para 

poderse liberar y poder comprender, ver, sentir, regocijarse mis queridos 

hermanos y hermanas. Es así, y de nuevo os mostraré cuán lejos están los 

humanos, tan, tan lejos, están muy lejos os lo aseguro, tan embarcados, tan 

sumergidos, tan trabados, enterrados, que no se imaginan siquiera que es así. 

Hay maravillas, maravillas, cuando finalmente un día se darán cuenta de ello 

serán deslumbrados, olvidarán todo el resto. Raramente vemos a personas que 

estén al corriente de todo esto. Sí, sí, Videlinata es la verdadera Luz. 

Y ahora: ¿Sabéis mis queridos hermanos y hermanas que aquél que 

llega a acumular tan sólo una centésima de milésima de miligramo de esta 

materia, de esta quinta esencia, puede remediar muchas cosas en él mismo? Sí, 

y esto tampoco lo sabéis. Esta quinta esencia, Videlinata, que es real, que se 

puede atraer, día y noche, cada día durante años y obtener una millonésima de 

miligramo que no se puede pesar y produce efectos extraordinarios. En esto 

tampoco pensáis, en atraerlo, acumularlo, a obtenerlo, amontonarlo para salir 

de todas las tribulaciones. He aquí como se está en otra parte y cada vez se es 

más desgraciado, se está más sucio, muerto, masacrado, enterrado. ¡Yo os 

revelo verdades, no son invenciones! Así pues, es esta Luz que se puede 

transformar incluso para alargar la vida, en el caso por supuesto de que sea la 

misión de alguien de quedarse sobre la tierra no para comer, beber, como hay 

algunos que sin ningún sentido viven mucho tiempo, es estúpido, es idiota, yo 

no querría nunca vivir mucho tiempo de esta manera. Si no se es útil, ¿si no se 
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puede ayudar a los demás de qué servirá vivir? Para comer carne, fumar y 

mirar las ovejas no sé dónde o los trenes que pasan como las vacas, ¡Oh la, lá! 

Mirad lo que la gente desea. Y yo sé más bien por qué desean vivir más 

tiempo, para acostarse más tiempo, sí…, y la ciencia trabaja para prolongarles 

la vida a través de píldoras, remedios, etc. ¿Para qué? Para poder acostarse con 

mu… porque eso es lo único que cuenta para ellos. Sí, sí, estoy al corriente 

mis queridos hermanos y hermanas, de la naturaleza humana, no me habléis de 

ella...  

Quieren vivir mucho tiempo, ¿y por qué vivir cuando su vida es 

estúpida? Vivir sí, pero realizar algo, entonces merece la pena, hacer algo 

sublime, maravilloso, que todo el mundo esté contento, que todo el mundo se 

quiera, que todo el mundo cante, que todo el mundo viaje por todas partes, 

¡Ah, es formidable esto! Sólo ponerse esto en la cabeza ya os hace cambiar, os 

volvéis felices sólo pensando en ello. Pero nadie piensa en ello y es por eso 

por lo que siempre tienen inquietudes, se rascan, se arrancan los pelos, lloran, 

porque son demasiado tontos los humanos, no están iluminados. Os podéis 

molestar si queréis y si lo hacéis prueba que os comparáis con los demás, os 

sentís como ellos, y si os alegráis quiere decir que vosotros no formáis parte 

de esta gente ignorante que hay en el mundo, formáis parte de la gente 

inteligente. Ahora tendréis un interés en no molestaros... Porque si os 

molestáis os diré: -Oh, fijaros lo que dicen los búlgaros: cuando hay una banda 

de perros que ladran, les tiran piedras, y el perro que aúlla es al que han 

tocado. Así pues, aquél que aúlla de vosotros es el tocado para mí, y no los 

demás. No tenéis interés mis queridos hermanos y hermanas en ser 

molestados, porque en ese momento mi conclusión será ¡Oh la, la!, terrible… 

Y es verdad, fijaros, el perro que es tocado aúlla y no los demás... Los 

búlgaros son bien listos para adivinar ciertas cosas… 

Entonces si hay alguien que quiere alargar la vida, sólo hay un método, 

porque está calculado, antes de venir ya está determinado, no se puede 

prolongar la vida así, está determinado, calculado, ni cinco minutos se puede 

prolongar si no está determinado. Y para prolongar la vida hay sólo un 

método, decís al cielo: "-Oh, Señor Dios, he llegado a comprender que no hay 

nada por encima que poderle servir y yo le doy mi vida, le consagro mi vida y 

me gustaría mucho que la pudiera prolongar un poco para poder realizar aquí 
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en la tierra su voluntad, ser útil, ayudar a mis hermanos y hermanas. 

Prolóngueme la vida sólo para eso." Entonces lo tomarán en consideración 

porque no es para comer, beber, para robar, acostarse o estafar, no, y en ese 

momento os pueden prolongar la vida. Veis que por los métodos científicos es 

absolutamente imposible.  

Por ejemplo, suponed ahora alguien que ha dicho: "Por la ciencia he 

conseguido vivir unos años de más." Y no sabe que estaba determinado 

justamente, era solo una apariencia porque ya estaba decretado que viviera 

más años; si no se hubiera ido con todos los medicamentos, se los hubiera 

llevado al otro lado. ¿Lo veis?, son medicamentos eficaces... Cuánta gente se 

ha ido con muchas cosas, os los aseguro, cirujanos y.… los mejores se han 

ido... Cuando deben irse nadie les puede retener. Si hubieran trabajado así 

puede que se les hubiera prolongado la vida, no se sabe cuánto, quizás 150 o 

160, incluso 158. Me miran los hermanos y hermanas... y dicen: ¡no es 

científico! El método os lo doy y haced lo que queráis, de otro modo no 

merece la pena quedarse aquí. ¿Cuántas veces os lo he dicho? Me he analizado 

terriblemente, implacablemente para saber cómo soy, lo que deseo, cómo veo 

las cosas, dónde estoy y he encontrado que, si termino mi trabajo hoy, hoy, me 

iré mañana, sí. No hay nada que me retenga, nada, sólo el trabajo, y el trabajo 

está unido a vosotros, es decir que sois vosotros los que me retenéis. Porque 

recibo cartas de todos lados, y me dicen: - ¡Oh, Maestro, ¡quédese un poco 

más de tiempo! Llegarán a convencerme, a desear quedarme un poco más de 

tiempo, porque todo el mundo me escribe pidiéndomelo. Es amable esto, ¿no 

es cierto? Sí, pero si debo recibir golpes, si se duda de mí, no tengo muchas 

ganas.  

Sobre la tierra sabéis que no hay muchas condiciones por el momento y 

es por esta razón que la Enseñanza está aquí, para llenar, para añadir algo a 

estas deficiencias, a las lagunas, la falta de buenas condiciones sobre la tierra 

porque las mejores condiciones para la tierra todavía no han llegado. Llegarán 

de aquí a un tiempo, pero de momento... lo podéis ver por todas partes, en los 

gobiernos, en la economía, la milicia, la ciencia, la religión, por todas partes 

hay muchas deficiencias, no es aún la perfección. Y es por esta razón que los 

grandes Maestros del otro lado, de arriba, nos han dado esta Enseñanza para 

poder remediar, llenar, apaciguar, explicar, ajustar, si no tuviéramos esta 
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Enseñanza y dado que faltan las buenas condiciones, seríamos muy 

desgraciados. Y por otra parte lo vemos, allí donde los humanos no poseen 

nuestra enseñanza o incluso la religión, la religión en nuestra enseñanza o el 

budismo para los Asiáticos, son muy desgraciados, están muy deprimidos, son 

débiles, están abrumados y no hay factores ni elementos para poder ajustarlos, 

clasificarlos, para consolar, fortalecer, dar coraje y eh aquí como la Enseñanza 

nos ayuda enormemente en casos muy difíciles, saber cómo utilizar los 

métodos, los pensamientos, la meditación, las plegarias, sin esta Enseñanza las 

condiciones de la vida son muy difíciles.  

Se deben emplear los métodos que os he dado para poder mejorar las 

malas condiciones en las cuales a menudo varios hermanos y hermanas se 

encuentran, en muy malas condiciones y estoy al corriente porque cuando 

recibo a los hermanos y hermanas me lo dicen, condiciones duras, incluso yo 

mismo me pongo en estados tristes, y pienso: -los pobres, que mal están. Yo 

no quiero decir que sea su karma, que quizás hayan trabajado así en un pasado 

para estar en estas condiciones, no, no es amable, no lo diré. Pero debemos 

ayudarles, y se lo tenemos que decir e incluso a menudo hay hermanos y 

hermanas que me aconsejan y me dicen: "Vuestro corazón vamos a encerrarlo 

con una llave porque usted lo acepta todo y luego le llegan desgracias, 

inquietudes, recibe a cualquiera", y yo les digo: "Pero qué queréis, estamos 

aquí para poder ayudarles…" Ya sé que no están muy a punto, que pueden 

hacernos mucho daño, que pueden perturbar la atmósfera, pueden turbarnos, 

sé que no están lavados, no están purificados, sí, pero estamos obligados a 

ayudarles y en todo caso después si no quieren comprender, si no se someten, 

perturban demasiado, entonces se les puede despachar, expulsar. Y fuera 

podemos justificarnos diciendo que se ha hecho todo lo posible por ayudarles, 

pero tenían la cabeza muy dura y se les ha echado. Pero para mí lo primero es 

poder tenderles la mano y yo sé de antemano que no son muy católicos. 

Incluso hay una juventud aun aquí, en la Fraternidad, que tienen la costumbre 

en sus países de seguir esto y aquello, ser un poco cacofónicos, ser un poco 

desordenados, anárquicos e incluso aquí continúan siendo así, y me molesta, 

no saben que perturban a los hermanos y hermanas, o que hablan demasiado 

durante la noche o que toman actitudes superiores y arrastran a los demás a ser 

como ellos y eso es triste. ¿Cómo hacerlo? Deben actuar más 
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convenientemente para ser modelos, para no arrastrar a los demás en la misma 

dirección, como los hippies, por ejemplo. De otro modo estaré obligado a 

excluirles. Si hacen lo que quieren porque les apetece y se sienten mejor en 

esta anarquía, me veré obligado a expulsarles. Les diré: "El mundo es grande, 

no quiero que seáis unos desgraciados, buscad un sitio donde estéis contentos, 

pero aquí estamos obligados a hacer un trabajo especial, determinado y nos lo 

piden del cielo, por lo que no debéis perturbarnos ni molestarnos".  

Por supuesto que todavía no lo he hecho a algunos porque pienso que la 

inteligencia vendrá y el saber también y que cambiarán, es por eso que les doy 

tiempo para que puedan mejorarse, cambiar, pero si veo que se burlan de todo 

lo que es maravilloso y de todo lo que es sensato, que esto es una vida 

colectiva que no se trata de vivir, vidas individualistas y creen que pueden 

hacer pipí en cualquier parte, entonces estaré obligado a hacer lo que no 

quiero. Es por ello por lo que suplico a ciertos hermanos de la juventud que se 

aclimaten un poco cuanto menos, que se sintonicen un poco, esto no les 

fastidiará en absoluto ni a ellos ni a la Fraternidad y será maravilloso. 

Por otra parte, ¿por qué separarse como los enemigos? ¿Porque si les 

echo, creéis que continuarán pensando en mí y amarme?, al contrario, tratarán 

de vengarse, o sea que tampoco será bueno para mí. Pero si les acepto aquí, es 

el desorden, son los demás que se quejan. Entonces entrad en mi situación, ¿si 

estuvierais en mi lugar qué haríais? Los adultos que logran aconsejar un poco 

a esta juventud que les digan: "Escuchad, nos hacéis daño, hemos venido aquí 

para avanzar, para mejorarnos, para vencer, para volvernos gente 

extraordinaria y si persistís en vuestra conducta entonces en el mundo exterior 

hay sitio para vosotros, pero aquí entre nosotros no es posible" Pero no dicen 

nada, por gentileza no dicen nada. Que les aconsejen un poco. Estaba obligado 

a decir esto.  

Sí, mis queridos hermanos y hermanas, Videlinata y Svetlinata. 

Videlinata fue antes que Svetlinata. Incluso os he hablado en el pasado al 

respecto en esta conferencia que se llama "La Luz", que también está en 

inglés. Os decía: ¿Cómo es que hay una cosa que incluso los sabios, incluso la 

ciencia no se ha inclinado a ello, que no lo han comprendido? Por ejemplo, 

¿cómo es que veis las cosas? ¿Y por qué no las veis en la oscuridad? Es la luz 
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la que hace ver las cosas ya que ésta penetra en la retina y sobre los objetos y 

la imagen de los objetos penetra en la retina y es así como vemos las cosas, los 

objetos, las criaturas, etc. Todo el mundo lo sabe esto, pero lo que no se sabe, 

decía un día, es que, para ver las cosas en el Mundo Invisible, porque hay 

cosas en el Mundo Invisible, no tan sólo en el plano físico, hay muchas cosas 

en el plano invisible, entonces para verlas es lo mismo, hace falta una luz que 

caiga sobre los objetos invisibles o que no podemos ver físicamente, para que 

podamos verlos. Y como no hay ninguna luz que caiga sobre estos objetos 

invisibles no se ven. Sí, pero ¿dónde está esta luz? Ah, ah, esta luz está en 

alguna parte, pero es tan sutil, tan invisible que no nos hace ver los objetos, 

somos nosotros los que debemos proyectar rayos de luz sobre los objetos del 

Mundo Invisible y se verán después.  

Eh aquí lo que nunca ha sido explicado en la ciencia. Cuando llegamos 

a proyectar rayos luminosos sobre los objetos del plano astral, mental, 

entonces los veremos. Y nunca se ha pensado que debemos ser capaces de 

proyectar la luz, y cómo podemos ser capaces de proyectar la luz, cuando no 

sabemos que es la luz, ni que podemos acumularla, proyectarla, que podemos 

vivir con ella, nunca se ha instruido a los humanos y es por ello por lo que son 

incapaces de proyectar la luz.  

Reciben la luz que se proyecta sobre ellos, esto sí lo saben o lo 

entienden, pero proyectar ellos mismos esta luz, esto solo lo hacen los que 

tienen esta cualidad, esta facultad, los clarividentes y los grandes Maestros 

que proyectan la luz y muchas cosas se vuelven visibles.  

Y si todavía queréis saber algo más, yo he dicho siempre que no veo, 

que no veo nada, pero Vanga decía un día: "No, no, él ve más que yo, sólo que 

su clarividencia es de otra naturaleza, pero un día quizás obtendrá la misma 

virtud que yo y verá como yo." Por el momento me sobrepasa, ve mejor que 

yo. Así pues, hay dos clases de clarividencia; una que es tan, tan, sutil y 

lejana, y otra que está mucho más cerca, los defectos de los humanos, sus 

virtudes, cuánto dinero tienen, cuántos hijos ilegítimos y todo eso es una 

clarividencia magnífica, pero yo esta clarividencia no la tengo. Siempre he 

dicho la verdad, si alguien estuviera en mi lugar quizás os engañaría y se haría 

pasar por un clarividente. ¿Por qué? Para acumular dinero. Y yo soy honesto y 
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sincero, yo no veo nada. Entonces Videlinata hace ver las cosas arriba, en los 

mundos superiores, los mundos invisibles y Svetlinata hace ver las cosas de 

aquí abajo.  

Hablemos ahora un poco sobre qué quiere decir en búlgaro Svetlina, 

vais a ver. Os he hablado de Videlinata, que este vocablo estaba unido a los 

libros de Los Vedas, libros que nos hacen ver las leyes, el mundo invisible, las 

entidades sublimes…, Los Vedas. Incluso hay una palabra búlgara que se 

utiliza cuando queréis traer o hacer que alguien haga algo: que es "vode" que 

significa que lo obligáis a hacer algo, lo manejáis para que haga algo que 

vosotros deseáis, que lleva la misma raíz que "veda". ¿Y cómo se llama el 

agua? Voda, veda, vida, es la misma raíz. Así pues, el agua también tiene 

relación con Los Vedas, la vida que está dentro.  

Vamos ahora con Svetlinata. ¿Qué es Svetlinata? Es la luz. ¿Y el 

vocablo como lo llama el mundo entero? "svet", y un santo, "svetia". Y la 

santidad "svetost". Y aquel que enciende una vela o un candelabro, "svetil". 

Así pues, todo lo que está unido a la luz, que propaga la luz, está unido a la 

palabra Svetlina. ¿Y cómo es que el mundo, "svet", es luz? Sí, el mundo es 

una luz condensada. Es la luz la que creó el mundo. Y un hombre que se dice, 

"svetia", que tiene la luz, que ilumina a los hombres, puede volverse santo. 

¿Es formidable esto verdad? Así pues, es una palabra que explica muchas 

cosas mientras que en francés y en muchos otros idiomas, hay que decir el 

mundo, la luz, el santo, el candelabro, etc., es decir utilizar un vocablo distinto 

para cada cosa cuando todas son lo mismo y así se expresa en búlgaro, o por 

lo menos a través de las mismas raíces como os he explicado, en cambio en 

otros idiomas no hay ninguna relación entre ellos mientras que en búlgaro sí.  

El búlgaro es pues una lengua Iniciática. Fijaros: svet, svetia, svetil, svetlina, 

svetost la santidad, y svetlina… ¡Oh, la, lá! La misma raíz con una relación, 

con una unión, ¡es formidable! Y hay muchas otras palabras sobre las cuales 

no me he detenido a mostrar, que son muy Iniciáticas.  

Por qué la lengua francesa desgraciadamente es tan distinta, aunque he 

encontrado alguna palabra que está bien pero no tantas como en búlgaro, o en 

sánscrito. Me gustaría hablaros todavía sobre Videlinata, Svetlinata, ante la 

importancia de estas grandes verdades que os pueden ayudar mucho, mucho 
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en la vida. De otro modo os aseguro, mis queridos hermanos y hermanas que 

sin estas grandes verdades estaréis hundidos, completamente hundidos y 

perdidos. Mientras que con estas verdades todo se endereza, se reprende el 

camino y uno se vuelve tan útil, tan benéfico, sólo nos debe importar eso, 

cómo ser útil y benéfico. ¿Y creéis que hay muchos que se preocupan por este 

asunto? No les importa nada. Cómo pueden enriquecerse y ser fuertes sí, eso 

sí es lo que cuenta, pero ser benéfico, útil para ayudar a los demás, no les 

interesa. Y es aquí donde veo la evolución de cada uno. Si veo alguien que me 

escribe y que quiere ayudar, que quiere consagrarse, ha llegado a un grado 

muy superior. Y alguien que todavía piensa en hundirse más y más y hacerse 

más pesado y luego pagar y sufrir este no está muy avanzado. 

Creedme, yo tengo criterios extraordinarios, absolutos, infalibles. 

Incluso viendo una cara solamente, petrificada, un poco inmóvil, fijada, 

cadavérica, os puedo decir cómo piensa, qué desea, cómo ha vivido y que es 

lo que le espera. Muchas cosas viendo solamente cómo es su cara, sin 

detenerme en la nariz, la boca, no, no, sólo la cara fijada, tenue, esto me sirve 

para deciros todo el resto, su pasado, su presente y cómo piensa y sobre qué 

piensa y cómo actúa y qué le interesa. Os lo puedo decir, os lo puedo hacer, 

porque para mí es simple, está claro, está unido a todo el resto.  

Pero la gente no piensa que esto se pueda descubrir, presentarse y que 

no hay nada escondido. Siguen teniendo esta actitud en vez de cambiar un 

poco, animarse, vivificarse, ser un poco fraternales, llenos de amor, no, no, no. 

Y luego soy yo el malo, el culpable si descubro ciertas cosas... es más fuerte 

que yo, no quiero que sea así, pero salta a la vista.  

Entonces hermanos y hermanas, daros prisa en comprender por qué la 

vida no perdona ciertos fallos o sufriréis. Suponed por ejemplo que un día, 

todo se complica en Francia, sí, no solamente en los otros países sino también 

aquí, de aquí a septiembre, y que todo el mundo tiene miedo y acumulan 

alimentos, cogen sus cosas, quieren conservarlo todo, pues ya no queda nada 

en los supermercados. Sí, sí, en muchos países, en Polonia, por todas partes ha 

pasado. Y si uno está solo, cómo puede salir de ésta, está perdido, mientras 

que aquí en nuestra colectividad habrá alimento para todo el mundo, para toda 

la fraternidad. En esto tampoco habíais pensado. ¿De qué servirá la vida 

colectiva? -dicen-, pues se quedarán solos y se morirán de hambre, en cambio 
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en la colectividad no morirá nadie. ¿Por qué? Porque tenemos terrenos y 

brazos y piernas, y hectáreas para cultivar y recolectar y comer y todos los 

demás tiemblan, están inquietos y van a morirse de hambre y buscarán por 

todas partes como sucedió en la guerra.  

¿Pensad en esto también, de qué sirve la fraternidad? Si todos los 

hermanos y hermanas son conscientes de expulsar todo lo que les viene a la 

cabeza que no sea la luz durante la meditación, sólo pensar en la luz, si 

llegamos a hacerlo bien, os aseguro que millones de personas se beneficiarán 

de nuestro trabajo, millones de personas desearán, pensarán, encontrarán que 

hay que vivir de otra manera, que hay que suprimir las guerras, que se debe 

ser fraternal en el mundo entero. Sí, pero no se está ejercitado, no se es 

consciente, hay otras cosas todavía que interesan. Hay algunas personas 

solamente que llegan a concentrarse en la luz y como os dije hay dos maneras: 

proyectarla sobre vosotros mismos para remplazar las viejas partículas que 

están dentro enmohecidas, o si ya habéis hecho este trabajo durante años, 

entonces proyectáis la luz sobre el mundo cosa que es aún mejor. Así pues, o 

por vosotros mismos o por los demás, pero para el segundo método hay que 

estar mucho más avanzado. Y como tengo todavía una conferencia sobre el 

láser, prepararos pues veréis cosas extraordinarias. 

  

 


